
原因より体調が優先するのか？

なんの病気もそうですが私たちは今より悪くならなければとりあえず良いと思っています。

完璧な健康体は理想ですがそんな理想に向かうつもりは無いです。

まず病名よりも今の調子が大事です。体調なんです。どんなに難しい

病名がついても普通にまた普通以下でも

生活できていれば何の贅沢は無いと思っています。

人それぞれですから決め付けてはいませんが・・・いかがでしょうか

どうぞこのような考えがとお思いでしたらアクセスなどご自由にどうぞ。


